



Consejo de Seguridad

Distr. general
5 de febrero de 2008
Español
Original: francés

Nota verbal de fecha 5 de febrero de 2008 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por la Misión Permanente del Chad ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de su Gobierno, la Misión Permanente de la República del Chad saluda atentamente al Presidente del Consejo de Seguridad y tiene el honor de señalar a la atención de los miembros del Consejo el siguiente mensaje de su Gobierno:

“Existe un riesgo real de que se agrave aún más la situación en el Chad como consecuencia de nuevos ataques armados procedentes del Sudán que tienen por objeto derrocar las instituciones democráticamente establecidas, en flagrante contravención del derecho internacional y de la declaración de la Presidencia del Consejo de Seguridad que el Consejo aprobó y publicó el 4 de febrero de 2008 (S/PRST/2008/3). Es inaceptable que el Sudán continúe haciendo caso omiso de los sacrosantos principios consagrados en la Carta de la Unión Africana y la Carta de las Naciones Unidas y desafíe, una vez más, a ambas organizaciones con su negativa a acatar sus resoluciones y decisiones.

Los nuevos ataques armados empezaron a perpetrarse hace dos días en las localidades de Adé y Adré desde la frontera sudanesa y pueden poner en peligro la búsqueda de una solución a la agresión que está sufriendo el Chad. En consecuencia, es de la máxima urgencia que el Consejo de Seguridad se ocupe nuevamente de esta cuestión para que se ponga fin inmediatamente a esta agresión.”

La Misión Permanente de la República del Chad ante las Naciones Unidas solicita que el texto de la presente nota se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

